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Книга написана ведущими специалистами в области истории технологии и технологиче-
ского исследования произведений живописи Ю. И. Гренбергом, С. А. Писаревой (ГосНИИР), 
И. А. Григорьевой.

Изучение официальных, литературных и архивных источников, лабораторное исследова-
ние картин позволило авторам получить наиболее полное на сегодняшний день представление 
о пигментах и связующих веществах художественных масляных красок, используемых в жи-
вописи ХХ в. Впервые публикуемый в таком объеме материал открывает новые возможности 
в проведении объективной, научно обоснованной атрибуции и экспертизе неизвестных произ-
ведений русской живописи ХХ столетия.

Монография рассчитана на историков искусства, музейных работников, экспертов произ-
ведений живописи, антикваров, коллекционеров и реставраторов, а также на преподавателей 
и студентов художественных и искусствоведческих факультетов высших учебных заведений, 
учащихся художественных училищ и широкий круг любителей и ценителей изобразительного 
искусства.
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Г 80  Grenberg Y. I. Oil paints of the XX century and examination of works of 
art. Сomposition, disclosure, commercial production and research of paints / 
Y. I. Grenberg, S. A. Pisareva. — 4th edition, ster. — Saint-Petersburg : Lan : 
THE PLANET OF MUSIC, 2020. — 192 pages. — (University textbooks. Books 
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The book is written by Y. I. Grenberg, S. A. Pisareva (State RIR), I. A. Grigorieva, the leading 
experts in the field of history of technology and technological research of works of art.  

The study of the official, literary and archival sources, laboratory testing of paintings allowed 
the authors to obtain the most complete to date conception of the pigments and binders of artistic 
oil paints used in the painting of the 20th century. For the first time published in such a volume, the 
material opens up new possibilities in conducting objective, scientific attribution and examination 
of unknown works of Russian art of the 20th century. 

The study is designed for art historians, museum workers, experts of works of art, antique 
dealers, collectors and restorers, as well as for teachers and students of art and art history depart-
ments of universities, students of art schools and a wide range of fans and connoisseurs of art.
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